
Hochschulpolitischer Ausschuss des Studierendenparlaments der XXXII. Amtsperiode 
 

3. Sitzung des HoPo-Ausschusses am 26.09.2022 
 
Anwesende Abgeordnete: 7 [10] 

Campusgrün Viadrina [3] 
Julian Niclas, Denis Vtorushin, Mara Weinert 
 
ViaFrankfurt [2] 
Monika Bittner, Roksana Rybicka 
  
Fraktionslos: [2] 
Noura Najib, Daniel Kötz 
 
 
Anwesende Asta-Referentinnen:  
Lara Bayer 
(Sophie berichtete im Anschluss auf der StuPa Sitzung) 
 
Gast: (4) 
Paul, Anne, Jan, Dome  
 
 
Sitzungsbeginn: 17:47 Uhr  
 
Sitzungsende: 17:58 Uhr  
 
Tagungsort: AM233, BigBlueButton 
 
Protokollantin: Mara Weinert  
 
 
 
Die Tagesordnung entspricht der Einladung  
 



 
 
 
1. Eröffnung  
 
Julian eröffnet als Vorsitzender des Ausschusses um 17:47 Uhr die Sitzung. 
 

 

 

Hochschulpolitischer Ausschuss des Studierendenparlamentes der Europa-Universität Viadrina Frankfurt (Oder) 
Der Vorsitz 

 c/o AStA • Große Scharrnstraße 59 • 15230 Frankfurt (Oder) • E-Mail: stupa@europa-uni.de 
 

Einladung zur dritten Sitzung des Hochschulpolitischen 
Ausschusses des Studierendenparlaments                                                                                         
der XXXII. Legislatur 
Die Vorsitzende des Hochschulpolitischen Ausschusses des 
Studierendenparlaments der Europa-Universität Viadrina Frankfurt (Oder) 
landen hiermit gemäß Art. 14 der Satzung der Studierendenschaft, § 20 VII, IX 
iVm. §§ 7, 10 I GO-StuPa den Hochschulpolitischen Ausschuss zur Sitzung ein: 

ZEIT UND ORT:  

- Montag, der 26. September 2022 um 17:45 Uhr (pünktlich!!!) s.t.  
- Raum: AM 233 

 

TAGESORDNUNG: 

TOP  Uhrzeit  Beratungsgegenstand  Antragsteller:in/ 
Berichterstatter:in  

1 17:45 Eröffnung   
 
Vorstand 

1.1  Feststellung der Beschlussfähigkeit  
1.2  Annahme der Tagesordnung  
1.3  Wahl einer Protokollführung 

1.4  Abstimmung des Protokolls der 
zweiten Sitzung 

1.5  Bericht der Vorsitzenden 
2 17:47 Abstimmungen über Klausurtagung   
3 17:57 Berichte  
3.1   HoPo Innen  Lara  
3.2   HoPo Außen Sophie  
4 17:59 Sonstiges  Vorstand  

 

Hoppegarten OT Hönow, den 19.09.2022 

 
Schriftführer des Studierendenparlaments 



1.1 Feststellung der Beschlussfähigkeit  
 
Es sind 7 Abgeordnete anwesend. Damit ist der HoPo Ausschuss beschlussfähig. 
 
1.2 Annahme der Tagesordnung  
 
Monika stellt einen GO Antrag auf Verschiebung des TOP 1.4 auf die nächste Sitzung, da 
weitere Klärung nötig ist, die in der folgenden StuPa Sitzung vorgenommen wird. Der Antrag 
wird angenommen (7/0/0). 
Die Tagesordnung mit der Änderung wird einstimmig angenommen (7/0/0). 
 
1.3 Wahl der Protokollführung  
 
Mara wird zur Protokollantin gewählt (6/0/1).  
 
1.4 Abstimmung des Protokolls der zweiten Sitzung  
 
TO wurde auf die nächste Sitzung verschoben. 
 
1.5. Bericht der Vorsitzenden 
 
Der Vorsitz hat nichts zu berichten  
 
 
2. Abstimmung über Klausurtagung   
 
Das Ziel Cottbus für die StuPa Klausurtagung (28.-30.10.22) soll abgestimmt werden. Alle 
zugehörigen Infos befinden sich seit einer Woche auf Moodle in einem Dokument 
hochgeladen. 
 
Roksana merkt an, dass ein Alternativvorschlag vorliegt, allerdings für diesen noch kein 
Antrag vorliegt. 
Roksana erklärt den Alternativvorschlag:  
Da ein großer Raum für die Tagung nötig wäre hat sich ViaFrankfurt überlegt, diese in den 
Coworking Räumen der ENS durchzuführen. Es gibt einen Raum mit Kapazität bis zu 40 
Personen und auch kleinere Unterräume. Man wäre zwar in der Universität, allerdings gibt 
es trotzdem eine familiäre Einrichtung durch eine Miniküche und Relaxmöglichkeiten. 
Weiterer Vorteil wäre, dass kein Material mitgeschleppt werden müsste und keine 
Raumkosten anfallen.  
 
Monika: fragt inwiefern es sinnvoll wäre, das gesamte Geld aus dem Haushaltstopf zu 
verwenden, wenn es doch Dinge gibt, die eher einer Investition benötigen würden z.B. durch 
Inflation etc. „Wir sollten nicht auf Krampf das Geld jetzt ausgeben.“  
 
Dome: merkt an, dass das Geld nicht anders verwendbar ist in diesem Haushalt, da es 
zweckgebunden ist.  
 



Über den Antrag den Vorschlag Cottbus dem StuPa vorzustellen wird abgestimmt 
Der Antrag wird angenommen (5/2/0) 
 
 
3. Berichte 
 
3.1 AstA HoPo Innen 
 
Lara berichtet, dass die Uni mit den Planungen des Sommerfestes begonnen hat, aber noch 
alles unter Verschluss gehalten werden soll.  
 
3.2 AstA HoPo Außen  
 
Sophie ist in der Ausschuss Sitzung nicht anwesend, da es keinen online Link gab und 
berichtet auf der StuPa Sitzung, die direkt im Anschluss folgt. 
 
 
4. Sonstiges  
 
 
Julian schließt die Sitzung um 17:58 Uhr.  


